

Vorstandssitzung - 24.03.2011 - Protokoll

6 Vorstände Anwesend: Rafael Götti, Merlin Batzill, James Guthrie, Andreas Züger, Johannes Suter, Lukas Schrittwieser

5 Vorstände entschuldigte Abwesenheit: Holger Hippke, Petros Papadopoulos, Michael Wirth, Michael Neunert, Ismail Morgenegg

Protokoll: Johannes Suter

Das Protokoll der letzten Sitzung haben alle gelesen und es wird einstimmig genehmigt.

Mitteilungen:

Präsident:

Der Präsident hat vor allem Kultur betrieben. Ausserdem FR und UKDK Sitzungen.

FR-Sitzung:

Bericht über Anträge für MR nächste Woche.

Anerkennung des Akademischen Orchesters Zürich, für uns ändert es nichts, Unterstützung, höchstens Minimal. Empfehlung zur Annahme.

Lochness beantragt 8000.- für Renovation: Längere Diskussion, da Lochness auch Geld auf der Seite hat aber es für den möglichen Abriss aufsparen möchte. Empfehlung zur Annahme.

Quästor

Nicht vorhanden und wir vermissen ihn... Wäre tolle wenn wir es mal schaffen ihn in eine Sitzung zu kriegen, da sich doch mehrere Themen anhäufen. Es wäre aber sonst alles ok.

HOPO (ITET):

UKDK-Sitzung:

Diskussion wegen Sinn von Bibliothek im ETZ. Umgestaltung ohne Bibliothekar und eher auf Plätze zum Lernen ausgelegt. Bücher bleiben jedoch vorhanden.

Gloriabar-Gespräch mit VSETH (Janick Griner):

Man möchte eine Umfrage bei den Studenten machen um rauszufinden wie ihre Haltung zu diesem Thema ist. Je nach Ausgang wird ein Protest mit Sandwichverkauf im ETZ in Erwägung gezogen.

Allgemein wird die Umfrage auf Papier und bei Masterstudien per Internet durchgeführt (Monkeysurvey oder ähnliches)

Info: Wer nächstes Herbstsemester mit Master anfängt, muss es das Praktikum nicht mehr machen. Bei Freiwilligem Einsatz wird's aber dennoch in das Zeugnis eingetragen und die Fristen für andere Termine verlängert.

Bericht über UKDK:

Zu Beginn gab es ein „How to HOPO“. Dies war recht interessant, obwohl sich die verschiedenen Fachvereine stark wiederholt haben. Danach gab es jedoch Rollenspiele (Professor und Studentinnen), in dem Situationen nachgespielt wurden. Die folgende Diskussion darüber war interessant. Rafael war beeindruckt von UKs in denen 18 Vertreter (bei uns 4) der Studenten 2 Professoren gegenüber saßen und dadurch auch „Stundenplan Änderungen“... erfolgreich durchsetzen konnten.

ER:

Treffen mit Feldschlösschen am Montag. Dazu noch spätere Diskussion. Auch sucht Andreas einen Sponsor (vor allem Banken angefragt) für das Pokertournier. James schlägt „Trans Ocean“ für allgemeines Sponsoring vor.

Kultur:

Kultur hat Sachen gemacht...

Helferessen findet nächste Woche mit sehr vielen Anmeldungen statt. Simpsons-Night letzten Mittwoch kam sehr gut an. Vor allem das Duff-Bier und die Donuts waren geil, obwohl wie immer Donuts in zu kleiner Anzahl vorhanden war.

Ansonsten Arbeit an Spanferkel, Go-Kart und anderen kommenden Events.

Rafael hat für das SpeedDating Werbung im Polikum aufgesetzt und für eine ganze Woche den Kuppelraum reserviert. *Allgemeine Freude herrscht* Es werden noch Helfer für Artikel im Blitz zum Thema „Dating“ gesucht. Andreas meldet sich als „Dr. Frühling“ um für/über Erstis zu schreiben.

Information:

James hat einen neuen Laptop. *Yeahhhhh* Wird versuchen die Rechnung Ismail unterzuschieben.

Track funktioniert wieder auf dem Brainslug.

James hatte ein Treffen mit ISG, es wird wohl keine gemeinsame Lösung wegen Login gemacht aber James wird es anders versuchen umzusetzen.

Diskussionen:

Gondel: (zu Gast: Jakob Esau und Renzo Roth)

Budget Antrag von 1000.- um die Gondel auszubauen. 100.- für Tisch, 200.- für Sitzpolsterung, 350.- für Beleuchtung und Sound, 350.- für Diverses (Flügeltüreren mit AMIV logo...)

Grundidee: Das ganze gemütlicher machen mit besserem Tisch, Sitzen und allgemeiner Einrichtung.

Problem: Innenhof gehört nicht uns sondern am D-INFK. Es darf dort eigentlich kein Event oder Lärm sein und wenn wir dort Beschwerden bekommen, dann kriegen wir eine Sperre für den Innenhof. Daher ist Merlin klar gegen Soundanlage. Die Frage ist, wohin mit der Gondel wenn sie nicht dort bleiben darf. Vor Investitionen sollte man mit dem Hauswart über dieses Problem reden.

Rafael hat bereits mit Wick (Hausdienst) geredet und meint, dass wir bis im Sommer eine Lösung finden müssen.

Merlin plant zusammen mit Holger ein Treffen mit Wick damit man alle Fragen über Raum, Hof und auch Dosim klären kann.

Der Antrag wird vorerst abgelehnt! [0 Ja, 6 Nein, 0 Enthalten]

Weiteres Vorgehen: Es muss geklärt werden wie und vor allem wo man die Gondel implementiert in Zusammenarbeit mit dem Hausdienst. Danach neuer Antrag wegen Ausstattung.

Weitere Diskussion wegen Schild im Innenhof. Lukas und James schauen das die lange Stange wegkommt aber möchten das Schild für den AMIV behalten.

AMIV-Werbung:

Idee von einem „random Dude“, der das Gefühl hat wir können Geld rauswerfen indem wir am HB oder Stadelhofen ein Plakat von uns Aufhängen. (Hintergrund)

James möchte eine allgemeine Diskussion über Werbung und unsere Einstellung darüber starten. Er fragt, ob es wirklich unsere Aufgabe ist neue Studenten für MAVT und ITET anzuwerben und auch nach unserer Vorstellung von Werbung um Schüler oder Firmen im öffentlichen Raum anzuwerben.

Nach längerer Diskussion kommen wir dazu, dass es nicht unsere Aufgabe ist neue Studenten Anzuwerben. Auch ist Werbung um neue Firmen recht unsinnig, da alle wichtigen Unterstützer bereits von uns Wissen und über ER im engen Kontakt mit uns steht. Johannes bemerkt aber, dass er eine zusammen Arbeit mit dem ITET bei der Anwerbung von Studenten nicht schlecht fände, vor allem weil wir die Studenten repräsentieren und daher auch ein interessanter Ansprechpartner sind.

1. April Scherz vom Vorstand:

Johannes erwähnt die Idee, im Vorstand einen „1.April Scherz“ für den AMIV zu organisieren. Ideen werden gesucht.

1. Idee: Studenten eines Jahrganges in einen kleinen Vorlesungssaal umleiten in dem Dicht gedrängt die Vorlesung stattfindet...

2. Idee: ITET wird aufgelöst und in D-MAVT und D-INF aufgeteilt. Damit verbundene Mails und Infoblätter werden ausgeteilt...

Johannes wird weitere Ideen sammeln und möglicherweise Verfolgen.

Feldschlösschen:

Unter der Leitung von Andreas haben Johannes, Merlin und Petros zwei Vertreter von Feldschlösschen getroffen und mit Ihnen über das Spanferkel und vor allem den Bierautomaten geredet.

Für den Spanferkelevent gibt es 500 „Bügel Bier“ mit 50% Rabat plus zwei Kühlschränke zur Kühlung. Sie selber kommen mit 8 Personen und zahlen auch dafür. „Sie wollen es mit uns Lustig haben, näher kennen lernen und schenken uns dabei 250 Bier.“

Interessant wird's erst beim Automaten, den sie „haben“ wollen!

Vergleich:

Quöllfirsch kostet uns 0.88 CHF pro Flasche sonst haben wir keine weiteren Dienstleistungen.

Feldschlösschen bietet uns 0.93 CHF pro Flasche. Unterschied, ca. 700.- pro Jahr. Zusätzlich hätten wir mit ihnen einen Partner, welcher uns bei bis zu 3 Events pro Jahr unterstützt, Promo-Aktionen weiterleitet und uns Unterstützung bei spontanen Problemen bieten kann.

Allgemeine Diskussion, ob es die zusätzliche Leistung wert ist. Auch ist Quöllfirsch, nach kleineren Umfragen im Aufenthaltsraum, beliebter als Feldschlösschen.

Abstimmung:

Angenommen: Annehmen des Angebots, wenn wir es auf 0.875 CHF pro Flasche runter handeln können: [4 Ja, 0 Nein, 2 Enthalten]

Abgelehnt: Momentanes Angebot annehmen wenn dies nicht gelingt: [0 Ja, 6 Nein, 0 Enthalten]

Lagerraum bei der Polyterasse:

Wir haben im ML, im Y Stock, einen Lagerraum, den wir momentan nicht nutzen. Was machen wir damit? Wenn wir nichts machen, könnte er uns weggenommen werden. Wir haben im Moment noch keinen Schlüssel und wissen recht wenig darüber.

Raffael organisiert, dass wir Schlüssel dafür bekommen und das Archiv plus andere selten gebrauchte Sachen (jährliche Ereignisse) dort lagern können. Er schreibt ein Mail betreffend Besichtigung.

Anträge

Anfrage VMP wegen Pokerchips:

VMP führt wieder ein Pokertournament durch und fragt wegen dem Leihen unserer Chips an.

Da der VMP nicht so gut gestellt ist wie wir sollten wir uns erbarmen und ihnen aushelfen. Allgemein streben wir mit VIS und VMP ein gutes Verhältnis an, in dem wir uns gerne jederzeit aushelfen. Als Gegenleistung soll der VMP ermutigt werden sich mehr im Aufenthaltsraum zu betätigen und mit uns neue Ideen aktiv voran zu treiben.

Annahme des Erlassens der Miete mit [5 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung]

Neue AMIV-Gasbräter:

Johannes hat zwei neue Grills für den AMIV rausgesucht. Das Budget von 1500.- steht bereits seit der GV, reicht aber nicht ganz aus. Es würde um 200.- überschritten. Johannes möchte vom Vorstand wissen, ob er dies absegnet. Ansonsten könnte nur ein Grill bestellt werden.

Vorteile gegenüber alten Grills: 6 Flammen (vorher 5) und keine Füße sondern kleine Sockel. Dadurch besser zu lagern und zu transportieren. Für Events ohne verfügbare Tische muss man dann aber etwas improvisieren.

Zustimmung für den Kauf der beiden Grills [6 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen]

Varia

Erstsemestrigen Weekend:

Rafael, Johannes und Fabian Brun haben zwei Möglichkeiten für die Häuser rausgesucht. Engelberg ist der Favorit (mit Sauna) ist aber wahrscheinlich teurer. Ansonsten in Appenzell. Rafael klärt dies noch ab und informiert falls eine Besichtigung möglich ist.

Nächstes Protokoll:

Andreas Züger meldete sich freiwillig um das Protokoll an der nächsten Vorstandssitzung zu schreiben.

Essen

Rafael geht zum Unipoint um Dönerboxen zu holen. Leider keine Cocktailsauce mehr vorhanden. Als Entschuldigung kriegen wir zwei Colas geschenkt.